

El torneo de tenis en el Club de Pescadores se pasó para la próxima semana



Organizado por el profesor Ricardo Pont, finalmente el torneo que estaba pactado para este fin de semana en las canchas del Club de Pescadores que se encuentran ubicadas en Hipólito Yrigoyen N° 3522 de nuestra ciudad, se estará jugando la próxima semana.

La competencia que tendrá cita bajo un estricto protocolo sanitario será para las categorías: Primera, Segunda y Senior, respecto a la modalidad de juego será de singles no advantage y Ricardo Pont- entrenador de la fusión del Automóvil Club y el Club de Pescadores-detalló que de acuerdo de la cantidad de inscriptos podría realizarse uno a doble eliminación con un sistema muy bueno que hay.